Tore und Portale

Führungen Weihnachtlich auf Chemnitz-Tour

Die Stadt entdecken – am besten vertreten. Der Verein macht mit eiper Führung. Gerade in der Weihnachtszeit zeigt sich Chemnitz in besonderem Glanz. Ein weihnachtlicher Rundgang durch die festlich geschmückte Innenstadt führt am 28. November, 6., 9., 16. sowie 20. Dezember jeweils ab 15 Uhr zu 24 Stationen: "24 Fenster, Tore und Portale - die Stadt als Adventskalender" begeistert die Teilnehmer mit Geschichte, Geschichten und Besinnlichkeit und Runde beim Glühwein auf dem Weihnachtsmarkt aus.

Dort ist auch das Lions-Hilfs-Wasserschloss-Klaffenbach Hilfswerk die Touren.

nem besonderen Hingucker von sich reden. Direkt neben der Hütte auf dem Rosenhof steht eine geschnitzte Türmerfigur. Diese wurde von den Vereinsmitgliedern erworben. Am Stand gibt es passend dazu einen dampfenden Türmer-Punsch. "Wer sich daran erwärmt, soll auch an den im Mai 2013 verstorbenen, beliebten Chemnitzer Türmer Stefan Weber erinnert werden", so Jürgen Rotter, Präsiklingt anschließend in fröhlicher dent des Hilfswerkes. Am 27. November und dem 1., 3., 8., 10., 15. sowie 17. Dezember, jeweils ab 17 Uhr. starten an der Bude vom



Stadtführung zu Fenstern und Portalen.

Für bedürftige Kinder

Aktion Türchenpaten für Adventskalender gesucht

iel zu tun gibt es derzeit Verein "tellerlein deck dich". Emsig werden Geschenke gepackt für Kindereinrichtungen der Region.

Vom 1. bis 24. Dezember werden jeden Tag Kinderträume wahr. "Weihnachtszeit ist eine Zeit für Wünsche, auch bei uns", sagt Antje König, "in unserem Adventskalender, der nun schon in das fünfte Jahr geht, verbirgt sich hinter jedem Türchen ein Wunsch von einer sozialen Einrichtung in der Region". Darunter sind diesmal beispielsweise Fußbälle, Brettspiele, aber auch ein Obstschneider oder ein Grill, um das gemeinsame Kochen zu ermöglichen. Der 2008 gegründete Verein unterstützt das ganze Jahr über bedürftige Kinder. Besondere Aufmerksamkeit wird dabei auf gesunde Ernährung gelegt. Durch gemeinsames Kochen lernen die Kinder, auf Zutaten und Zubereitung von Speisen zu ach-

Zu Weihnachten wird bedürftigen Kindern auch mit besonderen



Kristina Hildt, Alrik Brüning und Antje König (v.l.) packen Geschenke für den Adventskalender.

Erlebnissen eine schöne Zeit bereitet. So ist unter den vielen Wünschen ein Ausflug ins Freizeitbad Aquamarien, was für viele der Kinder sonst unerschwinglich bleibt. Um all die Anliegen zu erfüllen, ist der Verein auf die Unterstützung von Unternehmen, aber auch auf private Sponsoren angewiesen. Türchenpaten werden noch für ein Lego-Friends-Spiel, eine Eismaschine und diverse Backutensilien

gebraucht. Am 19. Dezember wird im Teepunkt in Limbach-Oberfrohna ein Weihnachtsmenü für Kinder gekocht. Auch dafür werden noch Sponsoren benötigt. Was sich hinter den einzelnen Türchen verbirgt, kann man auf der Webseite des Vereins erfahren und die Wünsche dort erwerben. Diese werden dann am jeweiligen Tag an Kinder bestimmter Einrichtungen übergeben.

Weihnachtsmärchen unter Wasser

Theater "Zar Wasserwirbel" im Schauspielhaus

genauso traditionell zur Adventszeit wie die Bergparade. der Theater Chemnitz ein entsprechendes Angebot. In diesem Jahr ist es Jewgeni Schwarz' "Zar Wasserwirbel", der Kinderaugen zum Leuchten und Erwachsenenherzen kleine Wanja sucht seine Mutter Marja. Ihm zur Seite steht dabei ein tapferer Soldat. Gemeinsam machen sie sich auf ins Unterwasserreich von Zar Wasserwirbel – der hatte Marja entführt, mal am frühen Abend.

Das Weihnachtsmärchen am weil sie so gut kochen kann. Ge-Theater gehört mittlerweile fast gen Regenschauer, Stürme, Wasserwellen und schließlich gegen Zar Wasserwirbel selbst Auch 2015 bietet das Schauspiel muss der Soldat bestehen, damit es zum glücklichen Ende kommt. Unter der Regie von Stefan Wolfram spielen Marius Marx (Zar), Martin Valdeig (Soldat) und Michael Diercks erwärmen (Wanja) die Hauptrollen. Für möchte. Die Geschichte: Der die mystische Unterwasserwelt sorgen Bühne und Kostüme von Stefan Morgenstern. Bis zum Heiligen Abend haben die Theater 31 Vorstellungen angesetzt – mal vormittags, mal mittags,



Marius Marx als Zar Wasserwirbel und Prinzessin Stella Goritzki.

ZEISS DriveSafe Brillengläser ab Dezember bei Suchsland Optik



70 Prozent der Menschen fühlen sich beim Autofahren vor allem bei widrigen Wetterverhältnissen unsicher, unbehaglich und gestresst. Zudem hat eine Studie ergeben, dass sich 80 Prozent der Autofahrer von LED- oder Xenon-Scheinwerfern geblendet fühlen. Sie gehören dazu? Dann können Sie etwas dagegen tun – mit den neuen ZEISS DriveSafe-Brillengläsern. Sie sind perfekt auf die Bedürfnisse von Autofahrern abgestimmt und bieten mehr Sicherheit bei schlechten Sichtverhältnissen. Dank einer speziellen Beschichtung reflektieren die Brillengläser auch den erhöhten Blaulichtanteil von LED- und Xenon-Scheinwerfern. Vereinbaren Sie bei Suchsland-Optik, Jakobikirchplatz 2, oder telefonisch unter 0371/4029422 einen Termin und testen Sie die ZEISS DriveSafe-Brillengläser noch vor der offiziellen Markteinführung!



